

Wien, am Sonntag, den 4. November 1928

-----

Die Eröffnung der Wohnhausanlage Sandleiten verschoben. Infolge des anhaltenden starken Regenwetters, das Samstag nachts einsetzte, wurde die für heute Sonntag anberaumte Eröffnung der grössten Wiener städtischen Wohnhausanlage "Sandleiten" auf unbestimmte Zeit verschoben. Im Laufe des Sonntags vormittags erschien im Rathaus eine Abordnung der in dieser Wohnhausgruppe sehr zahlreichen Geschäftsinhaber und überreichten dem Bürgermeister ein prächtiges Blumengebinde in der Form des Wappens der Stadt Wien; zwei rote Schleifen tragen die Widmung: "Dem Schöpfer unserer Existenzen". Inmitten des Blumengebindes war das Bild des langjährigen Vertreters der Ottakringer Arbeiterschaft im Wiener Gemeinderat Franz Schuhmeier eingebettet.

-----

Strassenbahnverkehr über die Augarten-Hilfsbrücke. Von übermorgen Dienstag an verkehren die Linien 31, 231, 331, 6, N und Nk von der Stadt in die Leopoldstadt schon über die Augarten-Hilfsbrücke. Die Züge der Linien 31, 231 und 331 fahren über die Obere Donaustrasse, die Züge der Linien 6, N und Nk über die Untere Augartenstrasse weiter. In der Fahrtrichtung zur Stadt bleibt bis auf weitere die Ablenkung der Linien 31, 231 und 331 vom Gaussplatz über die Obere und Untere Augartenstrasse zum Kai aufrecht.

-----